

ご挨拶（実行委員長）



ひとみ輝き
笑顔と笑い声がこだまする
赤江小学校



「開校 150 年を記念して」（加藤聡士 開校 150 年記念実行委員長（写真右））

開校 150 周年記念事業として、ご挨拶申し上げます。

1873 年（明治 6 年）5 月 23 日に創立した我が母校赤江小学校は、創立 150 年を迎えます。この長い歴史と伝統は、歴代の校長先生をはじめ諸先生方、PTA、地域の多くの皆様のご尽力によって積み上げられ、今日の素晴らしい学校へと発展していきました。何よりも、いつの時代にもその主役である子どもたちの元気と保護者の皆様の愛情の一つ一つが繋がり、地域とともに校風をつくってきました。1996 年（平成 8 年）卒業の同窓生として、現在、このようにある赤江小学校へ「ありがとう」という思いです。

このたび、ステージ幕を記念事業の一環として新調しました。体育館当時に設置され、かれこれ 30 年以上経ち、破れ・色褪せとかなり傷んでおり、地域の皆様から心配の声をいただいております。これで卒業式、入学式も気持ちよく迎えることができます。ご協力いただきました地域の皆様や教職員の皆様に厚くお礼申し上げます。

9 月より実行委員会を設立し、記念事業を推進しております。令和 5 年の秋までの 1 年間をかけて子どもたちのために、そして次の 100 年の礎となるよう成功に導きたいと思っております。多くの皆様のご支援とご協力を切にお願い申し上げます。

結びに、赤江小学校が益々発展されますことを心から祈念いたしましてご挨拶とさせていただきます。

